Isaak Windmüller

geboren am 29.10.1915 in Emden

damalige Adresse:

Mühlenstraße 44

Todesdatum:

1999

Todesort:

Israel



Geboren als zweiter Sohn des Ehepaars Moritz und Jette Windmüller verließ Isaak Windmüller 1933 mit der Familie Emden und siedelte in die Niederlande über. Ihm gelang vor der deutschen Besatzung der Niederlande die Emigration nach Großbritannien.

Während des Krieges dient er in der britischen Armee. Nach 1945 findet Isaak Windmüller in Israel eine neue Heimat. Er stirbt 1999.



Recherche: Dr. Rolf Uphoff

Opfergruppe:

Rassisch und religiös Verfolgte

Quellen:

Liste Marie Werth, Klaus Meyxer-Dettum, Max Windmüller

genannt Cor, 2011

Patenschaft:

Herr Dr. Wolfgang Hildebrandt und Frau Traute Hildebrandt

Verlegeort:

Mühlenstraße 4

Verlegetermin:

15.10.2012